

Hola querida iglesia te saludo desde tierras chilenas, deseándote que tengas un hermoso fin de año.

Te cuento que tuve un vuelo con escala de ezeiza a san pablo y después a Santiago de Chile, en la cual hice cuarentena hasta que llego mi PCR negativo, alojándome a 18 km del aeropuerto mas precisamente en basé de Jucum.

Gracias a Dios, pude retomar mi vuelo a la ciudad de Temuco, durante 10 días tenía que hacer reporte de mi estado de salud.

Ahora estoy cuidando la casa del misionero Fernando Cassolini, hasta que venga de Neuquén.

Estamos en una campaña para evangelizar niños, en la cual se le entregara una caja con regalos, que vienen del exterior.

Ya en diciembre tenemos fechas para ir a predicar a la comunidad mapuche de Naipio.

Les cuento que Dios ha sido fiel, ruego que oren por mi visa, para poder obtenerla, gracias.

Sin mas me despido con un gran abrazo montañés.

Marcelo Lucero